## Bienvenue dans votre église



NÎMES
605 rue Maurice Schumann



UZES
4 chemin du Paradis



LA
RENCONTRE

www.monegliseanimes.fr

Culte dimanche à 10h00





### **Équipe pastorale**

Stéphane WAUTHIER 06.01.82.59.49 - Kévin DIETRICH 07.70.45.59.46
Claude FAUSSIE



### PHILADELPHIA LA RENCONTRE

E

2 Pierre 1 v.5 à 8

Décembre 2024 - N°45

#### Le code couleur de Noël



Si je vous dis d'associer Noël à des couleurs, lesquelles vous viennent immédiatement à l'esprit? Le blanc, le vert et le rouge n'est-ce pas? Blanc comme la neige, vert comme les sapins et rouge comme le Père Noël (version Coca-Cola). Ces 3 couleurs sont inscrites dans nos mémoires tant nous les avons vues et revues! Derrière ces couleurs, nous projetons nos souhaits: Que Noël soit un moment de paix et de joie partagées, chargé de vœux sincères et que les cadeaux soient le

reflet des sentiments que l'on désire exprimer. Finies les disputes et les jalousies, éteintes les rancœurs et la haine, que les armes se taisent, laissons place au message de Noël « Réconciliation et Espoir ».

Savez-vous que dans la Bible, les couleurs ont aussi une signification symbolique. Le prophète Ésaïe nous rappelle que Dieu désire engager avec nous une discussion autour de notre responsabilité face au péché et aux choix que nous faisons. En résumé, le noir symbolise le péché et tout ce qui est sombre,



douloureux et angoissant, le blanc évoque la pureté et l'innocence et le rouge rappelle le prix à payer. Ésaïe met « en couleur » ces vérités : « Venez et plaidons ! dit l'Éternel. Si vos péchés sont comme le cramoisi, ils deviendront blancs comme la neige ; S'ils sont rouges comme la pourpre, ils deviendront comme la laine ».

En cette veille de Noël, rappelons-nous le message de Noël incarné par la naissance du Sauveur. En un instant, le misérable pécheur peut passer du noir profond et absolu du péché au blanc immaculé et salvateur

simplement après avoir été recouvert de ce rouge sang évoquant la mort de Jésus-Christ sur la croix. Une fois purifié et racheté le pécheur est revêtu d'un vêtement doux comme la laine et blanc, symbolisant que son péché avec sa culpabilité est effacé et qu'il n'y a plus de condamnation ! J'aimerais vous lancer un défi, celui de porter à Noël « le code couleur divin » : Du blanc, du vert (espérance) et du rouge, à vous de voir comment associer tout cela.



# Dwight L. Moody (1837-1899) Dans les pas d'un homme de Dieu - Part.5

Lors de son second voyage en Angleterre, l'onction du Saint-Esprit emplissait toujours son âme : « Si nous sommes remplis de l'Esprit et oints, nos paroles parviendront à pénétrer le cœur des gens ». Les villes de York, Sunderland, Bishop, Auckland, Carlisle et Newcastle furent revivifiées comme du temps de Whitefield et de Wesley. A Glasgow, la série de cultes transforma radicalement la vie quotidienne des gens. Le dernier soir, Sankey chanta pour 7 000 personnes qui se trouvaient à l'intérieur de l'édifice, et Moody qui se trouvait à l'extérieur, sans pouvoir entrer, monta sur une voiture et prêcha pour les 20 000 personnes qui se trouvaient rassemblées dehors. Le chœur dirigea les hymnes du haut d'un hangar. En un seul culte, plus de 2 000 personnes répondirent à l'appel et donnèrent leur vie à Dieu. En Irlande, les cultes à Belfast se poursuivirent pendant 40 jours et tous furent d'accord pour dire qu'ils n'avaient jamais vu un réveil semblable avec des résultats si durables. Après la campagne d'Irlande, Moody et Sankey revinrent en Angleterre et dirigèrent des cultes inoubliables à Sheffield, Manchester, Birmingham et Liverpool. La tournée entreprise par Moody en Europe se termina après 4 mois de réunions à Londres. Les chiffres suivants nous aident à comprendre quelque peu la grandeur de l'œuvre réalisée au cours de ces 4 mois : il y eut 60 cultes au Agricultural Hall, auxquels assistèrent 720 000



personnes. Au Bow Road Hall, 60 cultes auxquels assistèrent 600 000 personnes. Au Camberwell Hall, 60 cultes, et une assistance de 480 000 personnes. À l'Haymarket Opera House, 60 cultes et une assistance de 330 000 personnes. Au Victoria Hall, 45 cultes auxquels assistèrent 400 000 personnes!

#### Actualités du mois

- Lundi 2 : Pastorale de la région Languedoc Roussillon à Montpellier
- Mardi 3 : Réunion spéciale « AEP Église persécutée » à 19h30
- Dimanche 8 : Kévin Dietrich sera en mission à Marseille.
- Dimanche 15 : Service de baptême lors du culte. Nous recevons à cette occasion le pasteur Jean-Marc MAURIN.
- Jeudi 19 : Goûter de Noël des ainés
- Mardi 24 et jeudi 26 : Pas de réunion à Nîmes et Uzès
- Dimanche 29 : Culte en commun
- Mardi 31 : Longue veille à partir de 20h00. Merci d'inscrire votre nom et ce que vous apporterez sur le tableau d'inscriptions disposé dans le hall.
- 24 Décembre 05 janvier : Nous aurons la joie d'accueillir une équipe de Jeunesse En Mission Hawaï dirigée par Simon Boudier-Dufoix. Au programme, évangélisation, édification, communion fraternelle. Que le Seigneur bénisse ces moments !



Mois de la Mission





15 décembre Baptêmes



10 jours avec « Jeunesse En Mission »



Longue veille 2024 2025



		1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
La Bible	MATIN	Ézéchiel 16 -18	19 - 20	21 - 22	23 - 24	25 - 26	27 - 28	29 - 30	31 - 32	33 - 34	35 - 36	
_	SOIR	Proverbes 1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
En		11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	
1 an	MATIN	Ézéchiel 37-38	39 - 41	42 - 44	45 - 46	47 - 48	2 Rois 25	Agée 1 - 2	Zacharie 1 - 5	6 - 10	11 - 14	
	SOIR	Proverbes 11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	
		21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
Décembre	MATIN	Esther 1 - 3	4 - 7	8 - 10	Esdras 1 - 4	5 - 7	8 - 10	Néhémie 1-4	5 - 7	8 - 10	11 - 13	Malachie 1- 4
	SOIR	Proverbes 21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31